Kultur

Wirtschaft

Konzert und Theater

Hörgenuss und Komik wurden am letzten Wochenende in Malters und Schwarzenberg geboten. Seiten 29 und 31

Kurz notiert

Unichor tritt in Malters und Emmen auf

(sat) Im September vergangenen Jahres wurde der Unichor Luzern gegründet. Rund 20 Mitwirkende – Studierende und Mitarbeitende der Universität Luzern – zählt der von Christian Friedli geleitete Chor zurzeit. Anlässlich des «Dies Academicus» boten die Sängerinnen und Sänger einen ersten Einblick in ihr Können.

Nun sind weitere Auftritte geplant: Am Samstag, 31. Januar, um 19 Uhr in der Pfarrkirche Malters, und am Sonntag, 1. Februar, um 9.30 Uhr im italienischsprachigen Gottesdienst in der Kirche St. Maria, Emmenbrücke, kommt die «Missa Criolla» von Ariel Ramirez zur Aufführung.

Das 1963 entstandene Werk ist eine Synthese von volkstümlichen und liturgischen Stilen. Es basiert auf südamerikanischer Volksmusik, namentlich auf den Rhythmen und Melodien Argentiniens. Geschrieben wurde die Messe für gemischten Chor, Solostimmen, Perkussion, Gitarre und Piano. Bei seinen Aufführungen in Malters und Emmenbrücke wird der Unichor von einem Pianisten begleitet; die Soli werden von Lisa Ferrario und Kathrin Imfeld, beide Mitglieder des Unichores, vorgetragen.

Kommende Veranstaltungen im Überblick auf Seite 12